

新しい年を迎えて



飛鳥村長
加藤 光彦

あけましておめでとうございます。皆さま方におかれましては、輝かしい新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は1月に能登半島地震が発生し、その爪痕が残る中、9月には日向灘を震源とした地震の発生を受け、気象庁より南海トラフ地震臨時情報が発表されました。いつ起こるか分からない災害に対して日頃からの備えの重要性を感じております。

本村においては、毎年9月に防災訓練を実施しており、皆さまの防災意識の高揚と避難体制の万全を図っております。様々な訓練を積み重ねることで、その実効性を高めていきたいと考えております。本年も引き続き村民の皆さまに安心していただけるよう災害に強いむらづくりを推進してまいります。

さて、本村では、令和5年4月よ

りスタートした第5次総合計画に位置付けられている事業を順次進めております。

現在、村内の子どもの数は減少しており、人口減少問題の対策は最優先課題と認識しています。その問題解決として、本年度より開発部に整備推進課を再設置し、新規住宅地開発事業とふれあいの郷再編事業を進めているところです。新規住宅地開発事業では令和7年度から開発工事に着手し、令和8年度後半からの分譲開始を目指しております。

子育て世代を呼び込み、定住していただくには子育て支援の充実も不可欠です。昨年より子育て家族支援事業を開始し、医療機関等に宿泊や通所することで心身のケアや育児サポートが受けられるようになりました。住宅地開発と子育て支援を一体的に捉え、人口問題の対策を推進してまいります。また、ふれあいの郷再編事業につきましては、内容はまだ未確定ですが、ただいま基本計画の策定に向けて手順を踏んでいるところです。ふれあいの郷に交流の拠点を整備することで活気と魅力あるむらづくりを進めてまいります。

その他新たな事業につきましても、果敢に挑戦を続け、村民の皆さまが

安全で安心して暮らすことのできるむらづくりに全力で取り組んでまいります。

最後になりましたが、本年も皆さま方のご繁栄とご多幸を祈念し、年頭のご挨拶といたします。

令和7年 元旦

新春を迎えて



愛知県知事
大村 秀章

あけましておめでとうございます。

昨年は、3月に「ジブリパーク」がフルオープンし、10月には国内最大のスタートアップ支援拠点「STAI ION Ai」が誕生しました。

世界が注目するこの2つの施設を起点に、世界中から、たくさんの人や最先端の技術・サービスを呼び込み、愛知をさらに元気にしてまいります。

そして、今年7月には、いよいよ、アジア最大級・世界最先端のスマートアリーナ「IGアリーナ」がオープンします。スポーツ・エンターテイ

メントの拠点として、「ジブリパーク」や「STAIION Ai」との相乗効果を生み出し、世界と大交流する愛知を創り上げてまいります。

また、愛知万博20周年の今年は、3月25日に「愛・地球博20祭」が開幕します。「ジブリパーク」とも連携しながら大いに盛り上げてまいります。

今後も、2026年の「愛知・名古屋アジア・アジアパラ競技大会」、2028年の「技能五輪国際大会」など、愛知・日本を元気にするプロジェクトが続きます。

これらのプロジェクトを着実に進め、ここ愛知から、日本の成長を牽引してまいります。

また、喫緊の課題である人口減少・少子化対策を始め、社会インフラ整備、農林水産業の振興、教育、女性の活躍、医療・福祉、感染症対策、環境、雇用、多文化共生、防災・交通安全、東三河地域の振興など、県民の皆様の生活と社会福祉の向上、次代の愛知を担う「人づくり」にも全力を注いでまいります。

引き続き、すべての人が輝き、未来へ輝く「進化する愛知」の実現に向け、全力で取り組んでまいりますので、一層のご理解とご支援をお願い申し上げます。

令和7年 元旦